



université PARIS-SACLAY

MOBILITÉ INTERNATIONALE : PARTIR À L'ÉTRANGER POUR UNE BIDIPLÔMATION ?

Emery Descours a effectué 4 semestres à l'IUT de Vélizy en BUT MMI - Métiers du Multimédia et de l'Internet et une année en Informatique à l'UQAC - Université du Québec à Chicoutimi. A la fin de l'année scolaire 2023-2024, il obtiendra une bidiplômation.

A travers cette vidéo il nous emmène voir son environnement de travail à l'UQAC, la vie

étudiante, les possibilités d'hébergement, la restauration et les loisirs possibles.